

NUESTRA MISIÓN

Diseñar, fabricar y distribuir productos para la filtración de aire y líquidos

En **Andefil** creemos en la posibilidad de ofrecer a nuestros clientes, el mejor servicio. Queremos ser los líderes del **diseño, fabricación y distribución de productos para filtración de aire y líquidos**.

Nos esforzamos día a día para lograr un servicio de calidad y rapidez, **garantizando el cumplimiento de nuestros plazos de entrega**, lo que nos posiciona en el sector como una de las empresas con mayor velocidad de respuesta.

Estudiamos constantemente las capacidades y recursos de la empresa, optimizando de forma continua la planificación de los trabajos para **aumentar el grado de satisfacción de nuestros clientes y otros grupos de interés**.

NUESTROS PILARES

Mejora continua apoyada en I+D+i

Nuestra **visión estratégica** es fabricar nuestros propios productos con la mayor calidad disponible en el mercado a través de la **investigación, el desarrollo y la innovación**, contribuyendo en la **creación de entornos de aire limpio** para el bienestar de todas nuestras partes interesadas.

Para consolidar esta realidad, adoptamos el concepto de **mejora continua**, perfeccionando nuestros servicios y prestando especial atención a los requisitos legales, normativos y aspectos ambientales, cubriendo las necesidades de nuestras partes interesadas.

Creemos firmemente que la **I+D+i** y la búsqueda de la **mejora continua** son factores claves para demostrar una gestión empresarial responsable y asegurar la continuidad de nuestro negocio en el futuro.

NUESTRA HOJA DE RUTA

El Sistema Integrado de Gestión de la Calidad

Nuestro **Sistema Integrado de Gestión de la Calidad** persigue **engranar a la perfección cada uno de los procesos y componentes de la empresa**, desarrollando, optimizando e implantando metodologías y procedimientos que **garanticen la correcta realización de nuestras actividades de forma eficiente y el cumplimiento de los requisitos legales**.

La **formación** y la **proactividad** son factores vitales en nuestro sistema, potenciando la prosperidad de los procedimientos y el crecimiento optimizado de la organización.

CONTROL DOCUMENTAL

Este documento ha sido generado por el Comité de Dirección de Andaluza de Filtros y su estructura y contenido no deben ser modificados ni publicados sin su expresa autorización. Es responsabilidad de todos los usuarios del documento verificar el uso de la versión vigente consultando la [Lista de Documentación en Vigor](#)

El estudio y la evaluación de riesgos y el análisis de las necesidades de las partes interesadas son determinantes para marcar el rumbo de los procesos de nuestras actividades y prevenir las posibles desviaciones del camino del crecimiento. Estas herramientas nos posicionan en contacto constante con clientes, proveedores, acreedores y partes interesadas, permitiéndonos detectar y redirigir recursos para la satisfacción de sus necesidades y expectativas y mejorar conjuntamente la calidad de nuestros servicios y productos.

NUESTRO COMPROMISO

Una Gestión Ambiental Responsable

Estamos comprometidos con la **protección de medio ambiente en todas nuestras actividades y servicios**. Para ello, identificamos y evaluamos ciertos aspectos ambientales, y tomamos medidas para minimizar sus efectos sobre el medio ambiente, **prestando especial atención a la prevención de la contaminación, el agotamiento de los recursos naturales y la minimización en la generación de residuos**.

Todos los integrantes de la compañía influyen en este objetivo, y es necesario el apoyo incondicional del personal de la empresa manifestado mediante el compromiso firme y constante con la calidad y el desempeño ambiental de la organización.

PERSONAS PRIMERO

Apostando por nuestro equipo

Creemos que el **bienestar del personal** es el mejor combustible para nuestro crecimiento. Buscamos un clima de trabajo agradable donde todos los integrantes puedan desarrollar sus actividades **apoyándose en un equipo sólido y unido**, y trabajamos a diario para mejorar la integración de todos nuestros empleados en la compañía.

Apostamos firmemente por los **empleados comprometidos** y el crecimiento personal y laboral de los mismos. La proactividad y la búsqueda de la mejora constante son las claves para el crecimiento interno de nuestros empleados.

SOÑAR A LO GRANDE

Objetivos con ambición

Los esfuerzos estratégicos para expandir nuestro negocio a más clientes que nunca nos ayudarán a impulsar nuestro crecimiento. Nuestros objetivos están orientados a derribar todo tipo de barreras y llevar a nuestra marca hasta el máximo nivel.

La presente política es marco de los objetivos y guía el crecimiento de la compañía según los criterios según el Sistema Integrado de Gestión de la Calidad y el Medio Ambiente.

Cada objetivo es un reto y disfrutamos con la consecución de cada uno. Creemos que el esfuerzo es nuestra mayor virtud y que toda cima es escalable si cuentas con un buen equipo.

Asegúrese de que corresponde a la última versión consultando la [Lista de Documentación en Vigor](#)

Fdo. El Comité de Dirección

Edición 2

Fecha: 23/05/2024



Asegúrese de que corresponde a la última versión consultando la [Lista de Documentación en Vigor](#)